

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SAINT-BRIEUC, LE 20 OCTOBRE 2023



7^e ASSISES DE LA RECHERCHE ET DE L'INNOVATION

LE DÉPARTEMENT RASSEMBLE LES ACTEURS DE L'INNOVATION SCIENTIFIQUE, SOCIALE ET ÉCONOMIQUE DU TERRITOIRE SUR LE THÈME DE LA SANTÉ

Pour leur 7^e édition, les Assises de la Recherche et de l'Innovation, organisées chaque année par le Conseil départemental, mettront en valeur les innovations dans le domaine de la santé et les entreprises et initiatives scientifiques nées en Côtes d'Armor.

« Le Conseil départemental mène une politique volontariste dans le domaine de l'enseignement supérieur, de l'innovation et de la recherche, avec pour ambition de participer à la construction du territoire innovant de demain. Nous avons choisi de placer cette 7^e édition des Assises de la Recherche et de l'Innovation sous le thème 'Les Côtes d'Armor innovent pour notre santé'. La philosophie de ces assises est de créer du lien entre les différents acteurs du territoire. C'est de ces synergies que sortiront les meilleures réponses aux enjeux de l'offre de soins et de la santé en Côtes d'Armor », introduit **Christian Coail**, président du Conseil départemental. « C'est une thématique sur laquelle le Département se montre particulièrement actif, par exemple avec la mise en place en 2023, avec le Groupement Hospitalier de Territoire des Côtes d'Armor, d'une bourse mensuelle pour les élèves infirmiers en dernière année de formation », poursuit **Juliana San Geroteo**, conseillère départementale déléguée à l'enseignement supérieur et à la recherche.

La matinée a débuté avec une intervention de la Grande Témoin des Assises **Patricia Amé**, professeure des Universités, praticienne hospitalière et vice-présidente déléguée de l'Université de Rennes chargée des sciences pour la santé et de l'interprofessionnalité. De nombreux intervenants ont ensuite présenté entreprises et projets qui contribuent à la construction des Côtes d'Armor de demain.

La deuxième partie de la journée fut quant à elle consacrée à deux tables rondes :

- Les nouvelles technologies de la santé
- L'innovation dans l'approche du patient et les nouvelles pratiques

Tout au long de l'évènement, cinq doctorants bénéficiant d'une allocation doctorale du Département des Côtes d'Armor ont présenté le sujet de leurs thèses sur un format « pitch » de 3 minutes.

Retrouvez l'intégralité du programme ci-joint.



CONTACT PRESSE

Direction de la communication
Marion Sevenier
marion.sevenier@cotesdarmor.fr
02 96 77 69 55 / 07 64 70 03 83